



③ 意見交換（書面にてお願いしている）

（ご意見） 「うみかわ便り」で入居者様の様子を知ることができました。

長期化するコロナ禍の中で、入居者様そして職員の皆様のストレスがたまることと思います。今年も地区としても防災訓練を中止させていただきました。今、全国各地で自然災害が発生し、多くの方々が犠牲となっています。西海地区としても、日頃からの訓練で犠牲者を出さないよう備えていかなければならないのですが、災害の無いことを祈っています。自治会に意見や要望がありましたら連絡ください。

（回 答） 災害のハザードマップより、当施設は水害や土砂災害発生時には隔離されてしまうリスクが高い土地になっています。現在、災害発生後の事業継続計画の作成、見直しを行っている中で、地域との情報共有や連携についての必要性を強く再認識しています。計画作成の中での地域との協力体制についてお願いするケースもあるかと思います。また、地域で防災に関する検討会の機会にはお声がけいただければ幸いです。

（ご意見） 避難訓練にあたっては、毎年、災害の事象毎に想定を設けて訓練を実施されておられると思いますが、PDCA サイクルによる改善を図っていただくとよいと思います。また、地域の方を含めての合同訓練は見送られていますが、地域の方とも避難訓練の結果について情報を共有していただきたいと思っています。

（回 答） 西海地域でも大きな災害が発生してしますし、危機感を持って訓練等を実施しております。感染予防の観点から、合同での訓練が行い難い状況下で、ご指摘の通り、訓練の結果等の地域との情報共有の必要性を感じました。今後の取り組みとして検討させていただきます。

（ご意見） ワクチン接種について、副反応による体調不良を訴えることができない入居者の方もいらっしゃると思いますが、体調観察、見守りをさせていただく中で、副反応の影響はなかったでしょうか？

（回 答） 今回のワクチン接種では、入居者様と職員の全員での同日接種だったため、特に副反応の影響からの入居者様への影響や、業務への支障を懸念していました。副反応に関する情報収集や、接種をお願いした医療機関とも接種後の対応についても相談する中で、勤務体制の検討や解熱剤の準備を行う等の対応の中で実施しました。

結果として、一回目の接種後には顕著な副反応は見られませんでした。2回目の接種においては、入居者の接種希望者16名中1名に軽度の発熱、数名方に接種部の痛みの訴えがみられましたが、2～3日で改善しています。職員についても2回目の接種後に35%の職員が発熱で出勤できない状況にありましたが、同じく2～3日後には改善しています。

調整は難しいですが、やはり分散接種が望ましいように感じました。

貴重なご意見ありがとうございました。

次回は9月27（月）を予定していますのでよろしくお願ひいたします。

※書面開催の場合は9月上旬に資料を送付させていただきます。